

Persisten amenazas a personal contratista de CEO

El miércoles 10 octubre, 2018 a las 4:43 pm



COMUNICADO DE PRENSA



Persisten amenazas a personal contratista de CEO en el norte del Cauca

CEO – **Compañía Energética de Occidente** informa que:

En desarrollo de actividades operativas y técnicas de personal de nuestro aliado estratégico **UTEN**, en la vereda **San Rafael** del municipio de **Corinto**, nuevamente terceros amenazaron a uno de los operarios.

Esta situación se suma a los atentados en contra de la infraestructura y el asesinato de un técnico electricista la semana pasada. La utilización de vías de hecho por parte de miembros de la comunidad para expresar sus inquietudes frente al servicio de energía, se ha convertido en una constante, dificultando la normalidad en las labores de la **Compañía**.

Frente los hechos, se realizó la denuncia respectiva ante la autoridad competente, en espera de que se tomen las medidas necesarias para garantizar la seguridad de la operación en esta zona del departamento. Nuevamente **CEO** hace un llamado a la comunidad y las autoridades locales para proceder con acciones contundentes contra estos terceros que afectan la población en general.

CEO agradece la comprensión de los usuarios ante esta situación y reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad.



comunicaciones@ceosp.com.co

Cra. 8 con calle 1 esquina
POPAYÁN - CAUCA

Tel: (57)(2) 830 1000
www.ceosp.com.co

Electrilinea
018000511234